

# 9がえんだより

記録的な豪雨に見舞われた8月、園も床上浸水の被害を受け、通常保育が困難な状況となりました！今回の豪雨で各ご家庭でも大変な中、急なお願いにもかかわらず、家庭保育のご協力や早いお迎えなどご対応いただき、本当にありがとうございました。現在、園は少しずつ日常を取り戻し、子どもたちの元気な笑顔が戻ってまいりました♪

9月は季節の変わり目とはいいつつも、まだまだ暑い日が続きますが、子どもたちの心身の成長を大切に過ごしてまいります★

## ★発表会のお知らせ★

10月25日(土)は生活発表会です！是非ご家族皆さんでお楽しみください☆

※※会場「パトリアキ丁」です※※  
開演は「9:00～」を予定しています☆プログラムと詳細は、後日連絡いたします！前日10月24日(金)は、ステージ準備のため17:00までの降園にご協力をお願いいたします！(前日は道具搬入も行いますので、お仕事がお休みの方やお仕事が終わられた方も早めのお迎えにご協力をお願いします)

いつもと会場が違います！



## ★暑い夏！楽しお★

災害はありましたが、暑い夏を楽しんだ子ども達。毎日のプール遊びは勿論ですが、はと組さんから甘くて美味しいかき氷のプレゼントでひんやり！涼もとれました。美味しいプレゼントをはと組さんありがとうございました♡



## ★水害被害について★

冒頭挨拶文でも掲載しましたが、8月11日豪雨被害の復旧作業時は、皆様も大変な思いの中、ご協力・ご支援をありがとうございました！ここに、写真にて、その時の状況をお伝えさせていただきます！

当時は復旧の大変さもありましたが、それ以上に“支え合う力”の大切さを感じる時間でもありました。これからも子どもたちが、安心できる園づくりを進めてまいります★

